

# EL PERIÓDICO

## PARA TODOS

Año VI — Núm. 1.624

DIARIO DE LA TARDE

Independiente

y de cultura popular.

Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:  
Plaza de Chapí, 5 (antes Teatro)

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Donde no tenemos corresponsal 75 cént. al mes

Alicante: Viernes 20 de Octubre 1916

Pagos por adelantado

## Frente al enemigo

# El asunto Antonio Segura

### A la opinión.—Triunfará la Justicia.—No está cuerdo

Por fin llegó el momento de prueba de nuestra lealtad, de nuestra abnegación y de nuestro sacrificio.

Antonio Segura conocido vulgarmente por Tonet el contrabandista, el que está acusado de sátiro y de estafador por Josefa Sirvent, ha tenido la locura de querrellarse por calumnia contra nosotros por haber relatado una parte de las infamias cometidas por ese monstruo de maldad, por ese chacal repugnante, cruzado de chimpancé, porque no otra cosa demuestra ser quien se enaña con una débil mujer y la persigue sin descanso para ultrajar su honor y robarle sus intereses.

¿Qué nos importa esa querrella ante la grandeza que encierra el honor que representa el defender al caído; enjugar una lágrima de un pobre ser que hallándose desamparado por las leyes pide a nuestras columnas protección!

La mujer es para nosotros lo más sagrado de la Tierra; en ella se representa la sublime y penosísima misión de la madre, de ese destello divino de la grandeza del Creador; de ese ángel que infunde, que inculca al hombre, desde que nace, los sentimientos de amor y ternura para con sus semejantes; la que en su regazo santo enseña a sus pequeñuelos a amar a Dios, a bendecirle, y claro está, a esa sublimidad terrenal tan sabiamente dispuesta por la Providencia, está obligado el hombre que se precia de serlo y es bien nacido que perseverare incólume, castigando con mano dura al que ose empañar su limpieza con el cieno de las bajas y brutales pasiones.

El asunto que nos ocupa es de los que al dejarlo sin defensa constituiría un cargo de conciencia sobre nuestra alma, un crimen de lesa Humanidad y por eso nosotros que no admitimos esa responsabilidad tan monstruosa luchamos y lucharemos

con denuedo sin importarnos, ni siquiera inmutarnos, que los malvados traten de ahogar nuestros impulsos con el desacreditado sistema de la querrella.

### TRIUNFARA LA JUSTICIA

contra el repugnante delincuente Antonio Segura, puesto que en ello está interesada la opinión de todo el pueblo de Alicante y con él estamos nosotros dispuestos a vencer en nuestra campaña cueste lo que cueste incluso nuestra vida si fuera preciso. EL PARA TODOS hará siempre honor a su emblemático título. PARA TODOS están y estarán abiertos nuestros brazos y dispuestas nuestras columnas. PARA TODOS estaremos dispuestos siempre a pedir justicia.

### NO ESTA CUERDO

Antonio Segura al suponer en nosotros un temor que no hemos sentido jamás ante ningún peligro, ante ninguna bravata.

Los rugidos y zarpazos de las fieras más bravías se contienen con la entereza del demador que sabe imponer el castigo.

Nosotros somos ese domador, la fiera, Antonio Segura, sus garras, el caciquismo y el dinero. Prepárese bien que sin temor a la lucha vamos a procurar castigar sus bárbaras acometidas con el látigo de la razón que es el arma más poderosa que pueda esgrimirse.

*Per querrella entablada contra nuestro redactor don Julio Martínez por el frescales de Tonet el contrabandista, comparecerá aquel ante el juzgado de Instrucción mañana sábado.*

*Es original esto de que los granujas pidan justicia a su favor.*

## ¡OCASION! Trapos viejos de lana

Se compran a UNA PESETA el kilo en el almacén de trapos de la calle de la Concepción, 38.

## CHISPAZOS

En un telegrama recibido en Alicante hemos leído lo siguiente:

### FUEGO A BORDO

*El vapor «Quetral»*

(POR TELÉFONO)

Madrid 19.—11:45 m.

«Cádiz.—Fondeó en el puerto un pesquero del Puerto de Santamaría, conduciendo tres naufragos del vapor «Quetral» que viajaba de Cádiz a Larache, con cargamento de carbón, virutas y patatas.

Declarado fuego a bordo, hubo que abandonar el buque.»

¿Conque un barco pesquero ardiendo?

Menudo guiso se armaría con el pescado y las patatas, por lo cual es de los pocos casos en la vida en que un incendio proporciona comida abundante en vez de ruinas y pavesas.

Otro telegrama dice lo que a continuación copiamos:

### LA ESCUADRA PORTUGUESA

Madrid 19.—A las 2 t. La dotación de la escuadra portuguesa está siendo muy agasajada.

Ha venido a recoger la bandera de combate del buque almirante «Vasco de Gama», que ha sido regalada por las damas.»

¿Lo ven nuestros lectores? la actual guerra europea ha trastornado todas las cosas y ha convertido a Madrid en puerto de mar, lo cual nos induce a creer que está próximo el momento de que haya embarque de políticos para Ceuta.

Señor Rojas: Prepare el equipaje.

Hoy ha descarrilado el tranvía en la plaza de Chapí frente al Teatro Principal. La otra noche ocurrió lo mismo en la curva que existe frente al Banco de España en la esquina de la Plaza de la Constitución.

¿Qué es eso? pregunta el transeunte al ver que los viajeros se apean y empujan los coches.

—Nada—que se ha salido el trole del cable aéreo.

Pero que son eléctricos estos tranvías?

Ya lo creo, como que marchan a impulsos de las corrientes de indignación.

¿Y el público que empuja?

Eso es cumplir con una de las obras de misericordia: *Ayudar al caído*

Hoy no se han visto tantos chiquillos jugando a la *trompa* en la plaza de Chapí.

¿Le habrán dado sin querer algún *trompazo* al señor gobernador?

Porque nuestro alcalde no hace caso de nada así le rompan un tobillo.

CENTELLAS

## Ramón y Borja

### MEDICO

Especialista en enfermedades de la piel y venéreas sífilis. Exalumno interno por oposición de los Hospitales provinciales de Madrid. Exalumno interno del «Sanatorio Ingles». Larga practica en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid, clínica del Dr. Arta.

Consulta: De 11 a 1 y de 5 a 8.

Calle de la Barca 19 1.º derecha.

## Josefa Aracil Santaoreu

### Profesora en Partos

Plaza de Hernán Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE

## Memoria

Acompañado de atento B. L. M. que el actual presidente de la Diputación provincial D. José García Vidal, ha tenido la atención de dirigirnos, hemos recibido una Memoria que dicho señor ha publicado y presentado a dicha corporación con motivo de su próxima reunión semestral.

Agradecemos infinito a D. José García Vidal, la atención de que hemos sido objeto a la par que le felicitamos por su meritisima labor llevada a cabo.

*Tonet el contrabandista además de sátiro es tonto y ciego, pero a pesar de su ceguera VA A VER lo que le sucede.*

*Por lo pronto le prometemos el milagro de dejarlo bizco.*

DE COLABORACION

## El concurso de carteles

Está siendo tema obligado de todas las conversaciones el fallo emitido por los señores que componían el jurado calificador del concurso de carteles celebrado recientemente para las próximas fiestas invernales.

Dicho jurado, compuesto de personas competentes y prestigiosos artistas, que no deben ignorar en lo que consiste un concurso de carteles empezó, al publicar las bases, por dejar la leyenda a cargo de los artistas, siendo así que un artista puede ser extraordinario dibujante y enorme colorista, y desconocer en absoluto las reglas más elementales de Literatura.

Otro de los desaciertos que ha cometido dicho jurado ha sido el de premiar un cartel que, además de las imperfecciones que en sí tiene, se aparta de la originalidad que requiere un concurso de esta índole.

En efecto: Además de que en conjunto no ofrece nada de particular dicho cartel, tiene tantas y tales imperfecciones que nos parece mentira que hayan podido escaparse a la perspicacia del jurado calificador, imperfecciones que cualquier mediano inteligente las aprecia enseguida, como son: el consabido y manoseado Club de Regatas *ardiendo*, la rutinaria turista sosteniendo el no menos rutinario pergamino, y otras muchas que omitimos para que no crean que nos ensañamos con el autor.

Y para terminar: que dicho cartel premiado, hace un porción de años hubiera podido aceptarse como mo-

dolo de originalidad y buen gusto, pero en los tiempos actuales, en que el arte en todas sus manifestaciones se ha modernizado, nos parece poco adecuado para anunciar las fiestas que se celebra en la *millor terreta del mon*, donde todo es luz, flores, mujeres bonitas y alegría.

F. M. y F. G.

*Ya está resuelto el conflicto del torpedeamiento de nuestros buques puesto que Alemania nos ha prometido respetarnos en lo sucesivo. No cabe duda que el elocuente discurso del señor Rojas ha convencido a los germanos.*

## El servilismo

Hace unas cuantas noches estuvo en la inspección municipal un reporter de nuestro periódico con objeto de obtener algunos datos referentes a los sucesos ocurridos durante la venticuatro horas correspondientes a aquella fecha. En aquel momento se encontraba actuando de jefe oficina el guardia urbano Pedro Seguí, el que con frase despectiva y semblante avinagrado dijo; *Aquí no entra ninguno del PARA TODOS*.

Naturalmente, nuestro reporter que está al corriente de todo cuanto ocurre en la casa consistorial en contra de nuestro diario, no se exasperó puesto que todos los que forman el honroso cuerpo de la guardia municipal obedecen ciegamente las órdenes que al Sr. Pobil se le antojan, y adoptando una resolución prudente abandonó aquella oficina sin oponer ninguna objeción.

Noches después y con motivo de otros sucesos ocurridos durante la tarde, volvió nuestro reporter a la ya citada misma inspección con objeto también de informarse puesto que a ello tenía derecho y... el mismo funcionario Pedro Seguí, que por casualidad se hallaba de guardia se opuso por segunda vez a que el referido reporter cumpliera con su deber informativo.

En esa ocasión se hallaba en la oficina municipal un chulo que estaba alegremente conversando con su dulcinea y esta circunstancia exasperó los ánimos de nuestros compañero. Sepa el señor alcalde que el referido guardia actuó de *Celestina* puesto que no otra cosa es el permitir diálogos trasnochados entre *gentes flamencas*.

Nuestro reporter que dejó a la puerta dos amigos que le acompañaban, sufrió el consiguiente bochorno.

Estos amigos atestiguarán si es preciso la veracidad de nuestra afirmación. Ahora bien; *Protestamos enérgicamente ante el proceder de ese guardia que tan malamente coloca la honorabilidad de su uniforme.*

Y ahora dos palabras al señor Alcalde.

Todos los que formamos parte del honrado periódico EL PARA TODOS somos tan dignos como S. S. a entrar en las oficinas del municipio. Es más tenemos tanto derecho como el mejor alcalde de Alicante puesto que nuestra honorabilidad (y permitasenos la inmodestia) no ha dado lugar a dudas en ninguna parte.

Sepa el señor Pobil y todos los que cobran nómina por su paternal protección que nuestro cuerpo de redacción jamás será sospechoso en la casa Ayuntamiento ni habrá nadie que sea capaz de compararnos con S. S.. Por lo tanto, esperamos dé las órdenes oportunas para que en esa casa se nos respete en nuestras legítimas funciones, no ocurra que algún zoquete creyendo servir bien a la causa del garbanzo, se exceda en sus funciones y tengamos que lamentar algún incidente desagradable.

Se puede ser guardia urbano sin arrastrarse ni cometer cursilerías impropias de su representación.

## Dos noticias

*Se halla todavía preso por delito de imprenta, nuestro compañero en la prensa don Francisco Zamora Calatayud.*

*El expediente instruido contra el Sr. Rojas y que hace años se halla archivado en la Audiencia territorial de Valencia no ha dado lugar a ningún encarcelamiento.*

## Vapores fruteros españoles

Madrid.—Los periódicos publican un radiograma, diciendo que Alemania a hundido a varios vapores fruteros españoles, porque Inglaterra había declarado contrabando de guerra toda clase de víveres.

Ante la amistosa reclamación de España, cesarán los hundimientos, siempre que los barcos lleven certificados de los cónsules alemanes declarando que no llevan otra clase de contrabando.

Alemania confía en que, como reciprocidad, los aliados dejarán pasar igual número de barcos fruteros destinados a los mercados alemanes.

## A nuestros suscriptores

En vista de que nos ha sido imposible poder complacer a todos los que nos han pedido participaciones de lotería en el número 21.609 por haberse estas agotado rápidamente y con el propósito de satisfacer los deseos de nuestros numerosísimos abonados que lo solicitan, hemos adquirido para el mismo sorteo de Navidad los números

**2.769 y  
44.487**

los cuales irán unidos en una misma papeleta de a peseta o sean cincuenta céntimos de participación en cada uno de estos dos números, no teniendo más remedio que hacerlo así para que dichas participaciones alcancen en lo posible a gran parte de quienes lo soliciten.

Perseverando en nuestro propósito de dar una comida a los presos de la cárcel de Alicante el día 1º de Enero próximo, por cada papeleta habrá que abonar cinco céntimos los cuales se destinarán a dicho objeto.

## Restaurant-Bar

**¡Alegria!**

San Fernando, 28 y Doctor Esquerdo, 6  
CUBIERTOS DESDE 2 PESETAS EN ADELANTE

**Servicio a la carta**

Cubiertos especiales de 1 a 4 de la madrugada a 1'50 pta. Café especial 0'20  
Especialidad en desayunos y ocasiones. Licor, Aperitivos de las mejores marcas. Cerveza siempre fresca. Precios económicos. Se sirven pastas de encargo a precios módicos.

Los miércoles calles a la Madrileña.  
Mariscos del día.—Se sirven raciones.  
RouaiRn de artistas.—No equivocarse (junto al banco de España).— Alicante.

## Leche del Campo

Leche superior procedente de cabras no entabuladas, bien alimentadas y viviendo en pleno campo. Se sirve a domicilio en botellas con precinto, avisando al despacho de leche de la Cámara Agrícola, en la calle del Parque núm. 10 traviesa Infanta.

Leche fresca de reciente ordeño a las seis, a las diez de la mañana y a las tres y las cinco de la tarde.

**Se necesita**

un medio oficial de platero.

Bazán, 10-1.º triplicado.

DE LA TRISTE REALIDAD

## Inhumanos!

Alterado ¿quién sabe por quién? el orden la Naturaleza, de la lógica, de la santa paz... difícil será que se regularice, y más difícil saber cuándo será. Seguramente, nadie a estas fechas habrá que ya en su corazón, bien públicamente, no haya levantado la voz de protesta. ¡Es tan delicioso, tan dulce y satisfactorio vivir en el palacio de la quietud, del reposo, entregados a las tareas de la producción, de la ayuda mutua!

Yo que si en mi interior había experimentado de hecatombe tan grande, de los amadores de Marte, no puedo menos de hacerlo públicamente. Si no protestara de lo ilógico, de lo inhumano, sino odiara eso que se llama guerra, pasaría como un farsante. La verdad debe exteriorizarse. Si, la guerra, la odio con toda la voluntad de lo material y de lo inconsistente. ¡Y que haya quien la anhele!

Si para el curso o desarrollo de estos fatales acontecimientos hubieran mediado las madres, las santas madres, hubieran acertado a concordar las disidencias y no hubieran sufrido el fracaso más vergonzoso que la diplomacia recuerda, que puedan anotar los historiadores venideros. Ellas que relegamos siempre a un segundo término; ellas, que consideramos insuficientes para todo y más para estos asuntos, hubieran evitado el descalabro que a la humanidad aflige y condeue...

No hay duda de ello; podemos afirmarlo. ¡Ruboricense los diplomáticos, los hombres de ciencia, de cultura, los que gobiernan, los que llevan las riendas de la Humanidad... Si ellas que consideramos nulas para casi todas las cosas, hubieran mediado, habrían dado seguramente una lección a los hombres. Ellas, que dieron vida en su regazo tierno al infante, hoy armado o muerto, hubieran sabido respetar el derecho de gentes, no hubieran atropellado a lo sano; hubieran reprimido el orgullo, la envidia de unos y otros, haciendo que tales males permanecieran en el sepulcro del dormir eterno, no hubieran cometido como estos el summum del crimen. Sois cuatro quienes os envidiáis, os odiáis, mataros vosotros.

Ahora no nos queda más que esperar, y debemos esperar el castigo que a sus autores (y no quedarán sin él) la razón de la justicia les mandará; pues si una bala no pone fin a sus vidas, el remordimiento roerá sus entrañas.

Y para cuando termine la guerra, para cuando llegue el momento an-

ansiado, cuando la aurora de la paz surja, asome su faz por los balcones de Oriente y sea llegada la hora de liquidar; cuando graviten en el peso de la balanza en un lado los bienes que esta maldita guerra ha reportado y en el otro el malestar, las injusticias, los abusos ¡qué desengaño! ¡qué ira se apoderará de nosotros cuando el fiel se niegue a pesar, a medir tanta infamia... El que se considere vencedor, el que imponga leyes, el que obligue que se le indemnice, no podrá exclamar «Vae victis» al igual que el galo Brenó, el intrépido humillador de los romanos, cuando colocó su espada para gravar el peso del oro que exigió.

Y toda la destrucción, ruinas, escombros, que dejen las huellas de la Muerte, no será recuerdo que se esfume... aún después de muchos años. Y para venganza, tal vez la endurecida tierra no quiera abrirse para cubrir sus cuerpos, para servir de tumba, de reposo y quietud a sus restos. No tendrán paz ni aun después de muertos. Como al revolucionario Cronwell tal vez sean arrastrados sus cuerpos por las públicas calles.

¡Viva la paz! ¡Viva la paz!

ANTONIO SANGHEZ

## ALBACETE

La honrada prensa de esa capital, tan dignamente representada por los respetables colegas *El Diario de Albacete* y *Defensor de Albacete*, nos ha otorgado los honores de la reproducción del artículo publicado en nues-

tro número del día 14 bajo el título *Ejemplo glorioso* y dedicado frases de cariño y gratitud.

Observamos en dichos colegas su inmenso amor a la Patria chica por cuanto agradecen infinitamente todo cuanto tiende a su engrandecimiento moral y material.

Tampoco escapa de nuestra vista la legítima satisfacción que experimentan los hijos de esa hidalga tierra con tener en el municipio hombres honrados y laboriosos amantísimos defensores de los intereses comunales.....

En cambio, nosotros con nuestra hacienda maltrecha y el honor cívico hecho jirones por causa de cuatro farsantes de la política sectaria, nos retorremos entre cieno y ruinas, y gracias a la Junta de Obras del Puerto no es Alicante en su totalidad un pueblo indecoroso.

Loor a esos pueblos que como Albacete se dignifican con su esfuerzo y saben dar alto ejemplo de verdadero y positivo patriotismo.

## Jefe de Estación asesinado

Madrid.—Telegrafía el gobernador de Valencia que ha sido asesinado el jefe de la estación del ferrocarril del Norte, recibiendo cuatro puñaladas.

Hasta ahora se desconocen los autores, habiéndose hecho algunas detenciones.

### DETALLES DEL CRIMEN

El asesinato del jefe de la estación del Norte ocurrió a las seis y media

de la mañana, cuando inspeccionaba los muelles de pequeña velocidad.

El agresor le asestó por la espalda tres enormes puñaladas que le mataron en el acto.

Han sido detenidos varios obreros que estaban cerca del lugar del suceso cuando éste ocurrió.

Supónese que se trata de una derivación de la pasada huelga.

En el lugar del suceso se ha encontrado el mango del cuchillo,

El jefe de la estación del Norte asesinado se llamaba Mariano Ordax.

Las puñaladas las tiene en el pecho.

También tiene cortados los dedos de la mano derecha.

En el sombrero aparecen cortaduras, lo que demuestra que el arma estaba muy afilada.

Un guarda de la sección, llamado Miguel Gandía, ha declarado que al oír lamentos se acercó a donde estaba el herido, encontrándose con el jefe.

Este al verle se le agarró diciéndole: «Llévame a casa». Desplomándose inmediatamente sin hacer mención del crimen ni del autor.

La víctima era de avanzada edad.

Mantenia la disciplina con toda rigidez por lo que gozaba de pocas simpatías entre el personal.

El juzgado ordenó la detención del guarda de la carretera.

## Desde Elche

El repartidor de este periódico da lecciones de primera enseñanza, en su casa y a domicilio, a precios económicos.

20 Prop. Casa Maucci Barcelona

Al verlo, la duquesa se detuvo, y fijando su altiva mirada en las cuatro personas que firmando semecirculo parecían dispuestos a acorrallarlas. dijo:

—¿Qué quiere decir esto, señores?

—«Esto querer decir»,— repuso el francés que había hablado anteriormente,—que «ser vostedes mocho» bonitas, e nosotros querer acompañarlas.

—Gracias—dijo secamente Antonia,—nosotras no necesitamos compañía.

—Pero nosotros—dijo otra segunda voz hablando en correcto español,—si señora.

—Pues me parece—dijo la duquesa,—que por esta noche tendrán que prescindir de ella.

LA VIEJECITA 17

Hemos dicho que las dos jóvenes advirtieron que eran seguidas, y Luisa dijo a su amiga:

—¿Te has fijado en que esos pasos vienen siguiendonos desde muy cerca de tu casa?

—Si, contestó la duquesa.

—¿Y qué opinas que hagamos?

—Seguir adelante. Ya es tarde para retroceder, y sobre todo, ¿quién nos dice que nos vengán persiguiendo?

—Mucho me temo que sí.

# DE LA GUERRA

## DESPACHO OFICIAL

Salónica.—A la derecha de Verder nos apoderamos de las trincheras enemigas.

Los serbios continúan avanzando por las pendientes del Nordeste.

En la llanura de Monastir y bajo de Struca se nota la presencia de contingentes turcos.

## ROMA

En el monte Pambio son incesantes los ataques y contraataques.

Han sido sostenidos todos los bombardeos que fueron violentísimos.

El enemigo fué rechazado después de una enorme lucha cuerpo a cuerpo.

Aprisionamos un centenar de indíviduos, nueve oficiales, un cañón y un mortero.

## PETERSBURGO

Considerables núcleos turcos y hurdos lanzáronse siete veces al ataque contra el monte Sudingag.

Fueron rechazados con grandes pérdidas.

## ATENAS

La visita que hizo al rey el embajador inglés para tratar de la retirada de las tropas de Lorissa parece ser que el rey preguntó si la retirada considerariase como prueba suficiente de intenciones amistosas.

Hácese notar que no se había hecho tal ofracimiento hasta que se descubrió la concentración y posición de los materiales de guerra acumulados.

## LA AVIACION

Además de numerosos reconocimientos, nuestra aviación realizó ayer tres raids y bombardeó contra las comunicaciones enemigas, averiando gravemente las estaciones ferroviarias y el material móvil, alcanzando y descarrilando un tren.

Cuatro de nuestros aparatos no han regresado.

## DEL EJERCITO DE ORIENTE

París.—En la región del lago Doirán rechazamos con grandes pérdidas para el enemigo los ataques de los búlgaros.

En la orilla izquierda de Czerna los serbios han tomado después de brillante combate, todo el pueblo de Brod.

Apresamos cincuenta.

En el ala izquierda de los aliados continúa violenta la lucha de artillería.

## Registro Civil

### NACIMIENTOS

Antonio García Olmos.

### DEFUNCIONES

Elvira Corcores Soler.

### MATRIMONIOS

Francisco Pérez con Concepción Huertas.

## NOTICIAS

SE DISECAN toda clase de animales a precios módicos.

Darán razón en esta imprenta.

SE DESEA COMPRAR Piano usado.

Calle San Nicolás, 11, 1.º izquierda.

El notabilísimo y acreditado tallista y dibujante D. Manuel Gallud nos participa atentamente tener establecido sus talleres en la Plaza de Balmes núm. 16 donde se ejecutan a la perfección vaciados en yeso, trabajos de talla en arte religioso y en muebles, así como también los grabados en sellos y cabeceras de periódicos.

PERDIDA.—En nuestra Redacción ha sido presentado un sobre roto conteniendo un talón de ferrocarril. El membrete del sobre y la carta es de la «Ocrera Alicantina». Lo entregaremos a quien acredite ser su dueño.



## Plaza de Toros

### DE ALICANTE

### GRANDIOSA NOVILLADA

Para el domingo 22 de Octubre 1916

4 hermosos y bravos novillos 4 por los aplaudidos diestros

## Eladio Amorós y Almanséño II

con sus correspondientes cuadrillas.

En obsequio al público dirigirá la lidia el valiente diestro

### Pascual González (Almanséño)

La corrida empezará a las 4.

### — PRECIOS —

Entrada general, 75 cts.—Señoras niños y militares, 45 cts.

## Modista

que ha estado establecida en Madrid; ofrece sus servicios a las señoras en casa y a domicilio. Enseñanza en los sombreros de señoras, trabajo en pajas, tul y ferrado terciopelo. Enseña a rizar plumas y limpiarias, reforma toda clase de pieles y boas de plumas a precios módicos.—Rafael Terol, 13-1.—Alicante.

## Se compra

Cobre a 2.25 ptes. kilo.—Zinc a 1 id.—Metal a 1'25 id.—Plomo a 50 céntimos id. en el Baratillo de la calle Melsona ve núm. 13.

## Ramón Soler

Practicante en medicina y cirugía del Cuerpo de prebendados.

Especialidad en el arte podicuro (callista). Curaciones por nuevo procedimiento.—Navarre Rodiça, 9.

## Aviso al público

Se compra papel viejo a 1 pta. arroba.—Trajes de paño y lana, a 75 céntimos kilo.—Metal viejo a 1'25 ptes. kilo.—Cobre a 2'25 ptes. kilo.—Plomo a 50 cts. kilo.—Lana de colchón a 2 ptes. kilo.—Calle de Arzobispos, 17, (Baratillo).

## Al público

Se componen toda clase de calzado a precios económicos.—Andrés Santamaría, Alfonso el Sabio 8, parada Oacina.

## CABALLERO

instruido, isme crebles condiciones habiendo cumplido su compromiso militar práctico en asuntos de negocios y tópicos para Agencia o ayudante de médico con pocos pretensiones.—Razón en esta redacción de 10 a 11.

## ¡¡EBANISTAS!!

Hacen falta en el taller de Ismael Vicedo Albercía 6 (Barrio Benalúa).—Alicante.

## D. Juan Albert

ESPECIALISTA

EN ENFERMEDADES DE LA INFANCIA

CONSULTA GENERAL:

Aplicaciones de suero oxigenado en el reuma. Consulta de 9 a 1 mañana y de 3 a 5 tarde. Gratis Martes y Sábados de 1 a 2.—Canalejas, 1 bajo derecha

## Academia Hacienda

Cálculos currios.—25 ptes.

2.000 pesetas anuales

Gazeta 2 de Abril

Informes, detalles, y apuntes, en

Calderón de la Barca, 17, 2.º

Las clases darán principio el 15 de Abril

Imp. Hijos de J. García

Plaza de San Juan, 5.—Alicante

18 Prop. Casa Maucci Barcelona

De todas maneras, como ya no podemos evitar nada, no nos queda otro recurso que continuar avanzando.

—Con tal que encontremos alguien que nos socorra, si necesitamos auxilio...

—No seas niña. ¿Tan formidable crees el peligro? En lances algo peores podremos vernos quizás.

—Y viene más de uno, prosiguió Luisa deteniéndose un momento.

—¡Oh! eso ya se comprende. Lo menos vienen dos o tres. Entremos por esta calle y así sabremos a qué atenernos.

—Vendrán tras de nosotras.

—Así lo sabremos.

Efectivamente, las damas hicieron el movimiento proyectado, y casi al mismo tiempo sintieron las pisadas

LA VIEJECITA 19

más cerca de sí y oyeron una voz que decía en un español chapurrado:

—«Mesdames», no vayáis «pas» tan deprisa.

—¡Y son franceses por añadidura!

—dijo Luisa.

—Y horrachos, — añadió la duquesa.

—¡Corramos! ¡corramos!

Pero como si sus perseguidores hubiesen adivinado el pensamiento de las dos jóvenes, echaron a correr antes que ellas y les ganaron la acción.

\*\*